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Dios hizo milagros extraordinarios por 
mano del apóstol Pablo, tal como está escrito 
en Hechos 19:11-12. Cuando los pañuelos o 
delantales eran llevados hasta los enfermos, 
las enfermedad desaparecían y los espíritus 
malignos huían. En la actualidad Dios aún 
está haciendo esos milagros extraordinarios 
a través del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee. 
Gracias a los pañuelos sobre los cuales él ha 
orado, un gran número de obras milagrosas 
han tomado lugar en todo el mundo. Desde 
el 9 al 24 de junio de 2016 se realizaron 
las reuniones de sanidad con el pañuelo en 
España, Francia, Bélgica y Suiza, las cuales 
fueron dirigidas por la Rev. Heesun Lee, 
Pastora Guía Mundial de Manmin.

La primera reunión se realizó el 12 de 
junio en la Iglesia Samaria en España. El 
Pastor José García, pastor titular de la iglesia, 
recibió gracia de los sermones del Dr. Jaerock 
Lee en Enlace TV y en la página electrónica 
de la Iglesia Central Manmin, y pidió que 
se hiciera una reunión con el pañuelo en su 
iglesia. 

La Rev. Heesun Lee predicó el mensaje 
«Fe espiritual y fe carnal», con base en 
Hebreos 11:1-3. Además ella oró por los 
enfermos con el pañuelo de poder. Gracias a 
la oración, la señora María Martínez, esposa 
del Pastor José García, fue sanada de artritis 

en sus rodillas, y el hermano Prece se despojó 
de su bastón y pudo caminar sin ayuda. El 
hermano José Campos fue sanado de una 
desviación de disco, la hermana Ramia Yaich 
fue sanada de asma y la hermana Isabel fue 
sanada de artritis pélvica. Así también, otras 
enfermedades de los riñones, enfermedad 
de Crohn y muchas dolencias más fueron 
sanadas. 

El 15 de junio la Rev. Lee se presentó en un 
programa en vivo en HolyGodTV de Francia 
(Presidente Pastor Uthayakumar Gerard). 
Después de la presentación del Equipo de 
Poder, ella predicó un mensaje titulado «El 
mayor de los tesoros es la fe», basado en 
Hebreos 11:1.

La tarde del mismo día, ella dirigió otra 
reunión de sanidad con el pañuelo en la Iglesia 
Manmin Ile-de-France. Había un niño en la 
reunión quien había sufrido una desviación de 
90 grados, pero después de recibir la oración, 
se enderezó (diríjase a la pág. 4).

El 19 de junio la Iglesia Manmin Hainaut 
en Bélgica celebró su 3.o aniversario. La 
Rev. Lee predicó el mensaje y dirigió la 
reunión de sanidad con el pañuelo. Después 
de orar con el pañuelo, el hermano Melvine 
y la hermana Hoctence, recuperaron la vista 
de su ojo izquierdo que había estado ciego. 
Muchas personas fueron sanadas de varias 

enfermedades, entre ellas la discapacidad 
auditiva, asma, hernia de disco lumbar, 
artritis y depresión. 

El 21 de junio la Rev. Lee dirigió la reunión 
de sanidad con el pañuelo en la Iglesia de 
hogar en Suiza. Un hombre de Alemania 
llegó a tener mejor visión en ambos ojos, por 
lo que se despojó de sus anteojos con gruesos 
lentes. El hermano Chris, un exjugador de 

fútbol, fue sanado de un fuerte dolor de 
espalda.

El amor de Dios mostró el poder del 
Espíritu Santo a la gente de Europa. La 
demostración de Su poder los bañó con 
Su dulce lluvia de gracia. Demos todas las 
gracias y gloria a Dios quien derramó el 
Espíritu Santo sobre la gente de Europa que 
había estado en un letargo espiritual. 

El poder de Dios despierta a la gente en Europa
Reunión con el pañuelo en Europa, con la Reverenda Heesun Lee

El Show Internacional de Minoristas Cristianos tuvo lugar del 26 al 29 de junio de 
2016 en el Duke Energy Convention Center en Cincinnati, Ohio (Estados Unidos). 
Libros Urim de EE. UU. presentó el libro El Mensaje de la Cruz, del Dr. Jaerock 
Lee, en 60 idiomas, así como otros 36 de sus libros en inglés y 26 en español. 
Además, medios ICRS cubrió la noticia sobre Libros Urim, incluyendo El Mensaje 
de la Cruz, y su Presidente, el Anciano Joseph K. Noh, al igual que otros obreros.

Innumerables personas han sido sanadas de sus enfermedades y han encontrado solución a sus problemas gracias al pañuelo sobre el cual ha orado el Pastor Principal Dr. Jaerock 
Lee (Hechos 19:11-12). Fotografía 1: La Rev. Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, dirigiendo la reunión de sanidad con el pañuelo; Fotografías 2 a 8: Iglesia Samaria en 
España; Fotografía 9: Iglesia Manmin Ile-de-France; Fotografía 10: Iglesia Manmin de Hainaut en Bélgica; Fotografía 11: Iglesia de hogar en Suiza.
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Internacional de Minoristas Cristianos
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Cuando llegó el tiempo indicado, Dios el Hijo 
vino a la Tierra en carne, como Jesús, y cumplió 
la misión de Salvador por completo.

En continuación de la edición anterior, seguiré 
explicando por qué únicamente Jesucristo está 
califi cado para ser el Salvador de la humanidad 
con base en la ley de la redención de la tierra 
(Levítico 25:23-25).

1. Es porque Jesús vino al mundo en 
carne como hombre

Levítico 25:25 es una provisión para la 
«ley de la redención de la tierra», tal como lo 
leemos a continuación: «Cuando tu hermano 
empobreciere, y vendiere algo de su posesión, 
entonces su pariente más próximo vendrá y 
rescatará lo que su hermano hubiere vendido». 
Así como el pariente más próximo puede venir 
y comprar de nuevo la tierra que su hermano ha 
vendido, la tarea de recuperar la descendencia de 
Adán que había sido vendida al diablo enemigo, 
la debe realizar el «pariente más próximo» de 
Adán.

¿Quién es el «pariente más próximo» de Adán? 
Se refi ere a un hombre, un hombre que, al igual 
que Adán, tiene espíritu, alma y cuerpo. En 1 
Corintios 15:21-22 se nos recuerda: «Porque por 
cuanto la muerte entró por un hombre, también 
por un hombre la resurrección de los muertos. 
Porque así como en Adán todos mueren, también 
en Cristo todos serán vivificados». La primera 
condición para ser el Salvador que redime a la 
humanidad de sus pecados es que debe ser un 
hombre. 

Jesús es el Hijo de Dios el Creador. ¿Cómo 
puede ser Él el «pariente más próximo» de 

un hombre? Filipenses 2:6-8 dice: «El cual, 
siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual 
a Dios como cosa a que aferrarse, sino que se 
despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, 
hecho semejante a los hombres. Y estando en 
la condición de hombre, se humilló a sí mismo, 
haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte 
de cruz».

Juan 1:14 nos dice de Jesús: «Y aquel Verbo fue 
hecho carne, y habitó entre nosotros», y Juan 1:1 
nos recuerda que «el Verbo era Dios». La frase 
«Y aquel Verbo fue hecho carne» nos dice que 
Dios se puso el cuerpo de un hombre con carne y 
huesos, y vino a este mundo.

Jesús nació en el cuerpo de un hombre para 
poder redimir a la humanidad de sus pecados. 
Dado que Él fue un hombre, sintió cansancio, 
hambre, sed, alegría y pesar. Cuando fue colgado 
en la cruz, Jesús derramó Su sangre y sintió dolor 
insoportable.

Existe una pieza innegable de evidencia que 
testifica que Jesús vino a este mundo como un 
hombre. Se trata de la manera en que la historia 
de la humanidad está dividida en el tiempo antes 
del nacimiento de Jesús (a.C.; antes de Cristo) y el 
tiempo a partir de Su nacimiento (d.C.; después 
de Cristo, que en latín es A.D., Anno Domini, y 
signifi ca «en el año de nuestro Señor»). 

En otras palabras, el método por el cual se 
calcula y traza la historia de la humanidad da 
testimonio de la verdad de que Jesús, sin duda, 
vino al mundo en carne. Por lo tanto, Jesús 
cumplió la primera condición de ser el pariente 
más cercano de Adán porque Él, que es el Hijo de 
Dios, vino a este mundo en carne.

2. Es porque Jesús no es descendiente 
de Adán quien pecó

Cuando Dios creó al hombre les dio a Adán y 
a Eva las semillas de la vida: el espermatozoide 
del hombre y el óvulo de la mujer, y permitió 
que una nueva vida llegara a ser concebida por 
medio de ellos. En el espermatozoide y el óvulo 
se encuentra inmersa la información concerniente 
a las infl uencias y rasgos hereditarios, tales como 
la naturaleza de los padres, su personalidad, 
características, apariencia externa e incluso los 
hábitos. Es por esto que los niños se asemejan a 
los padres en términos de apariencia, fi gura física, 
naturaleza, hábitos y demás.

Después del pecado de Adán, los rasgos 
pecaminosos de los antepasados se han 
transmitido a la posteridad, y este es «el pecado 
original». Por ende, toda persona se convierte 
en pecadora el momento que nace por causa de 
los rasgos pecaminosos que hereda de Adán y 
sus antepasados. Romanos 5:12 dice: «Por tanto, 
como el pecado entró en el mundo por un hombre, 
y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a 
todos los hombres, por cuanto todos pecaron».

Debido a que la muerte descendió sobre toda la 
humanidad por causa del pecado de un hombre, 
Adán, todos sus descendientes son en efecto 
pecadores. Si una persona es pecadora, no puede 
redimir a otra de sus pecados.

Por ejemplo, supongamos que su hermano tiene 
una deuda muy grande y se encuentra de camino 
a la prisión. Si usted también tiene una gran deuda 
y se encuentra de camino a la prisión, no tendrá 
la habilidad de ayudar a su hermano a pagar su 
deuda. De la misma manera, mientras el Salvador 
que redimirá a la humanidad de sus pecados debe 
ser un hombre, este no debe ser un pecador. No 
obstante, dado que todos los descendientes de 
Adán son pecadores que nacieron con el pecado 
original, no pueden redimir a los demás de sus 
pecados.

En otras palabras, ningún hombre nacido hasta 
hoy puede cumplir la segunda condición para 
ser el Salvador. ¿Quién puede entonces cumplir 
la segunda condición, que debe ser un hombre 
pero no un pecador? De todas las personas 
que han nacido en este mundo, solo Jesús, el 
unigénito Hijo de Dios, es un hombre que no es 
descendiente de Adán, o «pecador».

En términos físicos, Jesús es un descendiente de 
David y Sus padres son José y María. Pero Mateo 
1:20 nos recuerda que Jesús es «engendrado del 
Espíritu Santo», y en Mateo 1:23 nos habla de la 
profecía del nacimiento de Jesús: «He aquí, una 
virgen concebirá y dará a luz un hijo, y llamarás 
su nombre Emanuel, que traducido es: Dios con 
nosotros».

Jesús no fue concebido por la unión del 
espermatozoide de José y el óvulo de María, sino 
por el poder del Espíritu Santo. No fue una tarea 
difícil para el Dios Todopoderoso impregnar 
a María con Jesús por el poder del Espíritu 
Santo. Jesús fue concebido por el Espíritu Santo 
y solamente «tomó prestado» el cuerpo de la 

virgen María, por ende, Jesús no es descendiente 
de Adán, y dado que no heredó ninguno de los 
rastros e influencias hereditarias, Jesús no nació 
con el pecado original.

Recuerde que aunque la virgen María concibió 
y dio a luz a Jesús, ella no puede ser Su «madre». 
Aun con el avance de la ciencia y la tecnología, 
si un óvulo fertilizado creciera en una máquina y 
naciera un niño después de nueve meses, el niño 
no le diría «madre» a la máquina. 

La relación entre Jesús y la virgen María se 
puede considerar de igual manera. Por esta razón, 
en la Biblia Jesús nunca llamó ni se refi rió a María 
como «madre», más bien usó la palabra «mujer» 
(Juan 2:4; Juan 19:26). La expresión «madre de 
Jesús» solamente la usaron los discípulos de Jesús 
para referirse a María, y ella no debe ser objeto de 
nuestra adoración. Siempre recuerde que nosotros 
solo debemos adorar y orar únicamente a Dios la 
Trinidad.

Continuaré con este mensaje en la próxima 
edición de Noticias Manmin.

Hermanos en Cristo: mientras ustedes más 
comprendan y reconozcan que nadie más en este 
mundo excepto Jesucristo está calificado para 
ser el Salvador de la humanidad, yo ruego en el 
nombre de nuestro Señor que cada uno pueda 
poseer rápidamente la convicción de salvación 
por fe y que llegue a disfrutar de toda la autoridad 
y bendiciones que le son otorgadas como hijo de 
Dios.

¿Por qué es Jesús nuestro 
único Salvador? (1)

«Y en ningún otro hay salvación; 
porque no hay otro nombre bajo el 
cielo, dado a los hombres, en que 
podamos ser salvos» (Hechos 4:12).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●

Una lectura obligatoria para todos 
los pueblos de todas las naciones

Publicado en 60 idiomas

«Jesucristo es nuestro único Salvador»

La Palabra de Vida - El mensaje de la cruz (8)
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Infinito amor de misericordia y perdón
El Dios de amor abrió el camino de la salvación al darnos a Jesús, Su hijo unigénito, en sacrificio expiatorio. Él 

espera con paciencia y demuestra Su infinito amor de misericordia y perdón hasta que muchas personas se 
conviertan en Sus hijos verdaderos. Él los guía hasta la Nueva Jerusalén. Observemos la profundidad de Su amor 

por medio de ejemplos bíblicos y ofrezcamos nuestros corazones agradecidos al Dios de amor, en todo tiempo.

Dios desea salvar 
a la gente a 

cualquier costo

Intercesión de Jesús 
por las almas

Como el primer hijo de Dios, Jesús mostró el amor igual al 
del padre que dio la bienvenida a su hijo pródigo. Él consoló el 
corazón del Padre con palabras de bondad al hablar sobre lo 
bueno en Sus hermanos. Y buscó a Su hermano por todo lado 
y descubrió que había sido tomado cautivo. Él supo que debía 
pagar una enorme cantidad por su hermano. Al pagar el precio 
al amo de Su hermano, Él abrió el camino para que el hermano 
regresara al Padre. Además, aun hoy Él está intercediendo por 
el hermano ante el Padre para que pueda ser perdonado.

Durante Su ministerio público en la Tierra, Jesús oraba 
a Dios con regularidad. Él le daba gracias por hacerlo un 
sacrificio por nosotros e intercedía ante Dios por nosotros. 
Incluso mientras era crucificado, Él oró por aquellos que lo 
perseguían y ridiculizaban, y por los que lo clavaron en la cruz 

(Lucas 23:34). Su intercesión aún toma lugar sin cesar cada 
día, cada minuto, cada segundo. 

Incluso después de Su resurrección y ascensión a los cielos, 
Él se negó a sentarse en el trono del Cielo lleno de luces 
gloriosas a la diestra del trono de Dios. Aun sin comer algo, Él 
ha estado orando por nosotros todo el tiempo. 

Él se ha mantenido orando por Su deseo de que todos los 
pueblos sean salvos y entren al Cielo. Y Él seguirá orando 
hasta que termine el cultivo de la humanidad y los pueblos 
salvos entren a la gloria de los Cielos.

Por consiguiente, las personas salvas deben recordar que 
están viviendo bajo la oración llena de amor del Señor. Por 
eso también deben perdonar a sus hermanos y añadir amor al 
perdón (Mateo 5:23-24; Colosenses 3:13-14).  

En Mateo 18:21-22, Pedro, uno de los discípulos de Jesús, se 
acercó a Jesús y dijo: «Señor, ¿cuántas veces perdonaré a mi 
hermano que peque contra mí? ¿Hasta siete? Jesús le dijo: No 
te digo hasta siete, sino aun hasta setenta veces siete».

El «siete» es el número de la perfección, y setenta veces 
es el número siete multiplicado por diez. Jesús dijo: «hasta 
setenta veces siete». Esto significa que el perdón es inagotable. 

Es decir, es un perdón y un amor perfectos. Algunas personas 
piensan erróneamente que Dios juzga a la gente de manera 
estricta y solo según la justicia y la ley porque no lo conocen. 
No obstante, al observar la Biblia con detalle encontramos 
muchos ejemplos que demuestran el profundo y grande amor 
de Dios quien desea nuestra salvación sin importar el costo. 
¿Es este el límite de la misericordia y el perdón de Dios? 

◆ Jeremías 18:7-8 

«En un instante hablaré contra pueblos y contra reinos, para 
arrancar, y derribar, y destruir. Pero si esos pueblos se convirtieren 
de su maldad contra la cual hablé, yo me arrepentiré del mal que 
había pensado hacerles».

Dios le dijo a Jonás que fuera a Nínive, la capital de Asiria, que era una 
nación hostil a Israel, y que clamara contra su hostilidad porque su maldad había 
llegado hasta Él. Jonás clamó y dijo al pueblo de Nínive que sería destruido en 
cuarenta días. Sorprendentemente, todo el pueblo de Nínive, incluyendo el rey 
y los de la nobleza, convocaron a un tiempo de ayuno, se vistieron de cilicio 
y se arrepintieron. Ni siquiera permitieron que sus bueyes, ovejas y ganado 
comieran. Cuando Dios vio lo que hicieron, que se convirtieron de su mal 
camino; se arrepintió del mal que había dicho que les haría, y no lo hizo (Jonás 3).

◆ Ezequiel 33:14-16

«Y cuando yo d ije re  a l  impío:  De c ie r to  mor i rás;  s i  él  se 
convirtiere de su pecado, e hiciere según el derecho y la justicia, si 
el impío restituyere la prenda, devolviere lo que hubiere robado, y 
caminare en los estatutos de la vida, no haciendo iniquidad, vivirá 
ciertamente y no morirá. No se le recordará ninguno de sus pecados 
que había cometido; hizo según el derecho y la justicia; vivirá 
ciertamente».

Dios no castiga al maligno inmediatamente después de haber cometido un 
pecado. Al contrario, Él desea salvarlo de todas las maneras posibles. Él le 
da la oportunidad de arrepentirse al ofrecerle Su amor. Si se arrepiente de 
corazón y se aleja de sus pecados, Él le perdona como si hubiese esperado 

ese momento y no recordará su iniquidad. 
Cuando el rey Ezequías se enfermó de muerte, él se arrepintió por 

completo ante Dios. Entonces se le añadieron 15 años más de vida (2 Reyes 
20:1-7). El rey Manasés adoró ídolos e hizo lo malo a los ojos de Dios. 
Al fi nal fue capturado y llevado a Babilonia. Pero cuando se humilló con 
sinceridad ante Dios y oró, Dios lo llevó de nuevo a su reino (2 Crónicas 
33:10-13).     

◆ Lucas 15:31-32

«Él entonces le dijo: Hijo, tú siempre estás conmigo, y todas mis 
cosas son tuyas. Mas era necesario hacer f iesta y regocijarnos, 
porque este tu hermano era muerto, y ha revivido; se había perdido, 
y es hallado».

Estas fueron las palabras de un padre a su hijo mayor. Él tenía dos hijos. 
El menor le había pedido al padre que le diera su parte de la herencia que 
le correspondía. El hijo la recibió, se fue de viaje y derrochó su herencia 
viviendo desenfrenadamente. Cuando regresó a su casa sin nada, el padre 
lo recibió e hizo una fi esta para él. Al ver esto, el hijo mayor se sintió mal y 
se quejó al padre, y le habló de la manera que lo hizo. 

Si el hijo mayor hubiese comprendido el amor del padre y si hubiera 
tenido misericordia y amor por su hermano, no se habría quejado. Se habría 
sentido agradecido con su padre por perdonar a su hermano. Él también 
hubiera corrido para abrazar a su hermano, y le habría preguntado cómo le 
fue.

El padre pensaba en su hijo menor todo el tiempo, y esperaba su regreso. 
Cuando el hijo regresó como un andrajoso, el padre sintió compasión y 
le hizo una fi esta. Este tipo de amor es el infi nito amor de misericordia y 
perdón de Dios Padre.
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El 31 de mayo de 2016, aproximadamente a las 18:00 hrs., estábamos en camino a Daegu 
para un viaje de negocios. Cuando estábamos a punto de llegar a Sangju, 
en la provincia de Kyeongbuk, a través del Jungbu 
Naeryuk Expressway vimos humo negro en la 
distancia, a unos 500 metros. La parte trasera 
de un autobús exprés se había incendiado al 
colisionar con un tráiler más grande.

Detuvimos nuestro auto e intentamos parar 
el fuego del maletero con un extinguidor, pero 
ya estaba fuera de control. El fuego producía un 
humo oscuro y espeso. Detuvimos los vehículos 
que venían detrás para prevenir más accidentes. El 
conductor no podía salir porque la parte delantera 
del bus estaba muy abollada hacia atrás y sus piernas estaban 
atascadas dentro.

Un vehículo de auxilio llegó luego de reportar el accidente. 
Atamos una cadena de metal en el volante del bus y lo 
halamos desde afuera para hacer espacio para el conductor. 
En ese mismo instante sentimos que no podíamos seguir ahí. 
Corrimos hacia el bus.

El conductor estaba inconsciente y cubierto de sangre. Una 
mujer joven le administraba primeros auxilios. Tomamos sus 
piernas lentamente y con cuidado para sacarlas de las partes 
abolladas e intentamos sacarlo del autobús.

El fuego se veía inusual. Llegaron algunos oficiales de 
policía. Ayudamos a los pasajeros y al vehículo de ayuda 
que estaba junto al autobús para que se alejaran del autobús. El 
fuego se hacía más fuerte y se extendió a todo el autobús. Las ventanas estaban rotas y los 
fragmentos de vidrio volaban hacia los vehículos en la dirección opuesta. Detuvimos esos 
vehículos también. Unos minutos más tarde el autobús quedó en cenizas por causa del fuego. 
Este accidente causó que los vehículos en ambas direcciones se detuvieran por casi una hora. 

Luego llegaron 119 vehículos de rescate. Cuando vimos que los heridos y los pasajeros 
subieron a sus vehículos, retomamos nuestro camino a Daegu. Cuando vimos el fuego 
saliendo del bus, sentimos que debíamos detenernos y ayudar. Esto fue porque hemos 

aprendido la bondad y la responsabilidad del 
hombre de parte del Pastor Principal Dr. Jaerock 
Lee. Nosotros la comprendemos y nos sentimos 
agradecidos.

Al correr al vehículo en llamas solamente 
pensamos en salvar al conductor. Era posible 
porque hemos visto a nuestro pastor sacrificarse 
a sí mismo sin escatimar nada por el reino de 
Dios y su rebaño. Y también porque hemos 
escuchado muchos testimonios de miembros de 
Manmin que han sido protegidos aun en medio 
de accidentes. Lo increíble fue que nosotros 
no inhalamos, ni siquiera percibimos, ningún 
gas tóxico aunque el bus estaba en llamas. No 
sufrimos ningún efecto secundario.

Pensamos en el Buen Samaritano. Él no 
pudo pasar junto a un hombre que había 
caído en manos de ladrones sin ayudar. 
Damos gracias al Pastor Principal quien nos 
ha enseñado a poner en práctica la bondad 
como el Buen Samaritano a través de la 
enseñanza de la palabra (Lucas 10:30-
37). Doy todas las gracias y gloria a Dios 
quien nos bendice para experimentar el 
poder de Dios en esta iglesia y vivir sin 
preocupaciones y con esperanza por el 
Cielo. 

Rescatamos al conductorRescatamos al conductor
de un autobús que se de un autobús que se 

incendiaba tras una colisión incendiaba tras una colisión 

Desde que era muy pequeño yo sufría de 
dispraxia. Lo peor es que empecé a sufrir 
de trastorno de ansiedad hace dos años. La 
dispraxia causaba que mi cuerpo se doblara 
por completo hacia adelante y que mi cabeza 
tocara mis rodillas mientras caminaba. 
Después de muchos exámenes médicos, los 
doctores me diagnosticaron síndrome de 
Asperger. Yo recibí consejería con muchos 
psiquiatras, psicólogos y psicoterapeutas, 
y recibí varios tratamientos médicos al 
ser internado en los hospitales. Pero los 
síntomas no mejoraban en absoluto. Hace 
dos años, yo comencé a tomar muchos tipos 
de medicamentos.

Mientras tanto la madre de uno de 
mis compañeros, la señora Lilou, le dijo a mi madre que un pastor 
proveniente de Corea del Sur estaría en la Iglesia Manmin Il-de-France. 
Ella le dijo que ese pastor oraría por los enfermos luego de predicar el 
mensaje. Le pidió a mi madre que asistiera, y eso me dio esperanza.

El 15 de junio de 2016 asistí a la Iglesia Manmin Il-de-France con 
mis padres. La reverenda Heesun Lee oró por mí varias veces con el 
pañuelo sobre mi cabeza y mi espalda (Hechos 19:11-12). Al recibir la 
oración mi cuerpo se enderezó y finalmente pude pararme recto.

Me sentí lleno de alegría y gozo. La reverenda Lee hizo que los 
miembros de la iglesia se pusieran alrededor de mí y todos oraron 
juntos. Y también alabaron conmigo. Algunos derramaron lágrimas.

Poco a poco mi cuerpo se enderezó por completo. La reverenda Lee 
me preguntó si yo creía en Dios y si creía que Él me había sanado. Yo 
contesté con «amén». Al principio hablé en un tono muy suave, pero 
continué diciendo «amén», y mi voz se hizo cada vez más fuerte. Los 
miembros de la iglesia se veían muy felices y también sorprendidos 
por el amor de Dios. Cuando salí de la iglesia yo salí caminando como 
la gente normal, y me subí al auto. Mi cuerpo se mantuvo recto hasta 
llegar a casa. Me sentí feliz y libre.

Al día siguiente salí de vacaciones con mi madre y visitamos a mi 
abuela en Normandía. Dado que yo ya era normal, actué con confianza 
y ofrecí mi corazón agradecido a Dios quien me sanó durante todo el 
viaje.

Aún doy gracias a Dios quien me salvó cuando voy a la cama, al 
levantarme y cuando hago algo durante el día. Ahora puedo ir de 
compras, comer en los restaurantes y salir a caminar. Doy todas las 
gracias y gloria a Jesús quien me ha sanado. 

¡Mi cuerpo solía estar inclinado ¡Mi cuerpo solía estar inclinado 
hacia delante en 90 grados, pero hacia delante en 90 grados, pero 

ahora puedo pararme recto!ahora puedo pararme recto!
Hermano Yoram Giogio (16 años), FranciaHermano Yoram Giogio (16 años), Francia

El 15 de junio de 2016, el hermano Yoram Giogio experimentó la obra del Espíritu 
Santo luego de recibir la oración con el pañuelo por parte de la Reverenda Heesun 
Lee durante la reunión de sanidad con el pañuelo realizada en la Iglesia Manmin 
Ile-de-France. Su espalda con una desviación de 90 grados, se enderezó.

Yoraoram GGm Giiogiogiioio expexp ierierimenmentótótó llala bobrobr da da d lelel EEspEspí iíriírittutu

El 8 de junio de 2016 los Diáconos 

Jungkyu Kang (Zona 5) y Wanseop 

Sim (Zona 12) del Golden Asset 

Management Corp. recibieron un 

Reconocimiento al Valor Ciudadano 

por haber rescatado al conductor del 

autobús mientras iban de camino a 

Daegu para un viaje de negocios.


